
【本报讯】团结建设党
（PPP）声称，他们没有考虑
过推举罗马胡尔穆齐（Mu-
hammad Romahurmuziy/罗米）
参加竞选的政治步骤，无
论是在 2024 年立法选举中
竞选还是被提名。

团建党中央理事会主
席白多维（Achmad Baidowi）
周二（3/1）表示，到目前为
止，本党只获悉罗米具有
扩大政党的愿望，我们还
没有指定他成为立法议员
候选人。

白 多 维 说 ，罗 米 仍 然
想提高本党声望，我们获
悉了他的热情，就是这样
而已。

被人昵称为阿维的白
多维还说，团建党和罗米
都没有就立法选举进行过
交谈。不过，他表示罗米
仍有被提名的权利。因为
这位团建党前总主席的政
治权利在他卷入腐败案后
并 未 在 法 院 判 决 中 被 撤
销。

阿 维 还 说 ，罗 米 目 前
担 任 2020-2025 年 度 的 团
建党顾问委员会主席。当
然，我们已经考虑过这件
事，在团建党党员心眼中，
罗 米 仍 然 有 能 力 发 展 本
党，为本党的发展做出贡
献。

此 外 ，阿 维 还 强 调 了

罗米面临的法律问题。阿
维说，团建党在接受罗米
之前也考虑过这一点。

据报道，罗米之前是宗
教 部 买 卖 职 位 案 件 的 被
告。他曾被肃贪委拘留，
后 于 2020 年 4 月 29 日 获
释。

白多维解释说，首先，
罗米从 3 年前就获得了自
由，3 年前他就被释放了。
根据撤销原判的决定，他
只 被 判 处 一 年 徒 刑 。 其
次，法院的判决并没有撤
销他的政治权利。

据 白 多 维 说 ，根 据 宪
法 法 院 的 决 定 ，刑 期 5 年
以下的人可以被提名为国

会议员候选人，担任党的
行政人员更无可厚非。

根 据 此 前 的 报 道 ，罗
米 获 得 了 2020-2025 年 期
间团建党中央理事会顾问
委员会主席的职位。

这是罗米前段时间在
他的 Instagram 帐户@roma-
hurmuziy 上传的内容。

上传的照片显示了一封
改变团建党中央理事会顾
问委员会人员组成的信件。

这封信由团建党代总
主 席 马 迪 奥 诺（Muhamad
Mardiono）和秘书长阿尔瓦
尼（Arwani Thomafi）于 2022
年 12 月 27 日签署。

（Irw）
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【本报讯】旅游业与创
意经济部长善迪亚卡于 1
月 3 日申明，印尼已准备
好欢迎外国游客，包括来
自中国的游客。

善迪亚卡说，我国新
冠 肺 炎 大 流 行 的 情 况 已
经得到控制，而且印尼人
民 的 免 疫 力 水 平 也 在
98%以上。而且佐科维总
统 周 五（30/12/22）已 正 式
解 除 了 社 区 活 动 限 制
（PPKM）的实施。 因此，
中国政府于 8/1/23 向游客
开 放 边 境 的 政 策 受 到 我

国政府的积极欢迎，我国
在实施清洁，健康，安全，
环 境 可 持 续 性 认 证 协 议
的 框 架 内 也 伴 随 着 这 一
政策。

到目前为止，我国政
府仍在执行 2022 年 9 月
1 日 第 25 号 处 理 新 冠 肺
炎工作组的通函，用于监
管国际游客。但是，相关
部 委 和 机 构 仍 协 调 制 定
最佳政策。

善迪亚卡周二（3/1)表
示 ，在 欢 迎 中 国 游 客 时 ，
我 们 原 则 上 非 常 小 心 地

给予开放，中国国际航空
公 司 已 经 多 次 要 求 开 通
直 飞 雅 加 达 和 巴 厘 岛 的
航 班 ，如 中 国 的 国 航 、东
航和南方航空。 希望鹰
航 和 狮 航 等 国 内 航 空 公
司 能 够 满 足 直 飞 航 班 的
需求。 这次直飞将使来
印 尼 的 中 国 游 客 更 加 方
便，因为通常中国游客先
经新加坡，然后乘坐国内
航 班 前 往 苏 加 诺 哈 达 机
场、巴厘岛乌拉莱国际机
场 。 另 外 ，中 国 游 客 也
可 以 乘 坐 从 新 加 坡 到 巴

厘的直飞航班。
根据中央统计局的数

据，来自中国大陆和香港
的游客人数，在 2022 年 1
月至 10 月期间，仅达到 9
万 4924 人 次 。 与 新 冠 肺
炎大流行之前相比，这个
数 字 仍 然 相 对 较 小 。
2019 年 来 自 中 国 的 游 客
达 207 万人。

善 迪 亚 卡 强 调 说 ，
2023 年，我国对中国的游
客目标为 25.3 万人，我们
非常有信心能够实现。

（亮剑）

善迪亚卡：印尼欢迎中国游客

善迪亚卡说：“印尼欢迎中国游客！”

【本报讯】总警长里斯
提约申明，前国警辅导与
安全部主任费尔迪·善波
少将的谋杀案，前西苏门
答腊警长泰迪·米纳哈萨
少 将（Teddy Minahasa）案 件
与坎朱鲁汉悲剧案例对国

警 察 机 构 的 打 击 非 常 巨
大。

众所周知，费尔迪·善
波参与了对 J 中士的谋杀
案，而泰迪·米纳哈萨则参
与了毒品交易。在坎朱鲁
汉足球场悲剧案中，有三

名 警 察 被 指 定 为 是 嫌 疑
人。在上述三大事件中，
其他数十名警察被处于行
为准则处理。

里 斯 提 约 周 六（31/12/
2022) 表示，一些公众关注
的突出案件的例子，费尔
迪·善波的谋杀案、坎朱鲁
安足球场案件，涉及高级
警官的毒品案件。这是对
警察机构造成严重打击的
原因之一。

他强调说，国警将继续
彻底调查这些案件。在 J
中士被谋杀案中，有五人
被指控犯有预谋杀人罪。
随后，参与 J 中士死亡妨碍
司法案件的七名警察也进
入了审判阶段。至于涉及
一名高级警官的冰毒类毒

品案件，目前我们已确定
10 名嫌疑人，5 名国警成员
和 5 名社会成员。

里斯提约表示，国警致
力于根除毒品案件，因此
即 使 有 高 级 警 官 参 与 其
中，警方也会果断采取行
动。我们国警对毒品案件
零容忍。这是我们承诺对
毒品案件采取零容忍态度
的 一 种 形 式 。 因 此 任 何
人，无论官职多高，如果参
与其中，我们都有一个坚
定的制裁过程。

在坎朱鲁汉悲剧案中，
警方点了六名嫌疑人，其
中三名警察参与其中。 总
警长表示，由于坎朱鲁安
悲剧，20 名警察接受了行
为准则处理。 （亮剑）

总警长：三大案件打击国警
对谋杀案、贩毒案和坎朱鲁汉案持零容忍态度

总警长里斯提约上将。

团建党称不考虑推举罗米竞选
罗米卷入腐败案后其政治权利未被撤销

【本报讯】印尼斗争民
主党秘书长哈斯托回应了
国会八个政党派系的态度
声明，他们拒绝在 2024 年
选举中实施封闭比例制。
哈斯托指出，印尼斗争民
主党坚持原则和宪法。因
此根据这一原则，本党鼓
励党内再生机制。因此，
我们赞成在 2024 年的选举
中采用封闭的比例制度。

哈 斯 托 周 二（3/1）在
雅加达中区印尼斗争民主
党办公室表示，我们不仅
是一个旨在赢得选举的政
党，而且是一个履行振兴
政治教育职能的政党，为
人 民 的 愿 望 争 取 公 共 政
策，这就是我们鼓励封闭
比例的地方。封闭比例系
统在当前背景下也非常合
适，目前不确定因素在全

球范围内发生。本党正在
计算在 2024 年同时参加大
选的成本。经过计算，其
成 本 达 到 了 31 万 亿 盾 。
但稍后，普选委员会将拥
有更多权力与政府一起计
算选举成本。

哈斯托评估说，随着封
闭比例制的实施，制度的节
省变得更加简单。然后，操
纵的可能性就变小了。过
去由于如此复杂的选举，有
太多的选举组织者太累了，
一切都可以防止了。在封
闭的比例制度下，从大学、
宗教人士到退休人士的学
者更有可能当选，因为其基
础是根据能力。因此封闭
的比例是理解理事会功能
的基础，而如果是开放式，
则是以其受欢迎程度为基
础。 （亮剑）

牛头党赞成 2024年大选实施封闭比例制

印尼斗争民主党秘书长哈斯托（左二）。

【本报讯】Nusakom Prata-
ma政治研究所所长阿里·朱
奈迪(Ari Junaedi)日前作出推
测，2024 年大选，将安迪卡
推选为阿尼斯的副总统候选
人的构思，不会得到公正福
利党的支持。

阿里指出，事实上，如
果罔顾一切将安迪卡推选
为成为阿尼斯的副手，民
族民主党、民主党和公正
福利党联盟的计划就有可
能解散。

如果没有达成一致协
议，尤其是对民主党，那么
变革联盟只会成为历史。
因为推举总统候选人的选
票充足因素不成立。

实际上，变革联盟是由
民族民主党、民主党和公
正福利党发起。然而，三
个政党的合作并没有正式
化，因为他们并没有就副
总统候选人的问题达成一
致。

本以为，将阿尼斯与安
迪卡配对，可能是解决联
盟计划僵局的最佳方法。
民主党和公正福利党的嫉
妒心可以被压制，因为副

总统候选人的人物不是来
自其中一个政党的干部。

阿 里 表 示 ，民 主 党 的
“恩准”是此构思的最大障
碍。民主党非常渴望将他
们的总主席阿古斯推上大
选 的 舞 台 。 一 点 也 不 奇
怪，民主党的这项努力也
是为了提高该党和阿古斯
的可选性。不赞成的最大
因素更多地在于民主党，
因为这是苏西洛推举其公
子阿古斯的一场决斗。

公正福利党最初希望
前西爪哇省长兼党辅导委
员会副主席赫利亚宛（Ah-
mad Heryawan）成 为 阿 尼 斯
的搭档。 然而阿里预测，
如果此计划失败的话，夏
宇库领导的政党只要从阿
尼斯-安迪卡和民族民主
党那里可以得到更多的政
治利益，肯定是会同意的。

另一方面，民族民主党
已 经 锁 定 了 一 项 联 盟 协
议，将副总统候选人的名
单交给阿尼斯自己决定。
只是民主党和公正福利党
都希望获得好处，从而推
举各自的干部作为总统候

选人人选参选。
阿里最后说，因此在联

盟的算数上，由于民主党
和公正福利党的不情愿，
阿尼斯-安迪卡组合很难
实现。安迪卡的身份实际
上是理想的，可以填补阿
尼斯的缺点。一些公众人
士认为，阿尼斯是身份政
治的支持者，是民族主义
佐科维总统的反对者。安
迪卡的军人身份和担任国
军总司令的职务，也是这
位四星上将的附加值。当
谈到获胜潜力方面时，我
预测，如果大印尼行动党
与民族复兴党成功联盟，
阿尼斯-安迪卡组合将是
一匹黑马，可以超越普拉
波沃-穆海敏组合。然而
阿尼斯与安迪卡组合，只
有在没有获得联盟政党支
持的情况下才会结束。 阿
尼斯-安迪卡组合在 2024
年总统选举中的构思，是
在安迪卡从国军总司令的
职务上退下后出现的。

不久前，民族民主党申
明，如果安迪卡退休后想
加 入 ，会 为 他 打 开 大 门 。

民族民主党主席威利·阿
迪 亚（Willy Aditya) 甚 至 表
示，安迪卡在巴洛领导的
党内占有特殊地位。

威利表示，安迪卡对在
我们党内有一个特殊的位
置，当然，意义在于在政治
上进行战斗，因为安迪卡已
经退休，那就更加自由了。

另一方面，民主党发言
人 协 调 员 赫 扎 基（Herzaky
Mahendra Putra）在回应这一
消息时表示，其政党继续推
动推选阿古斯作为阿尼斯
的竞选伙伴。我们干部和
选民的愿望是，阿尼斯-阿
古斯这两个人物是经常被
提到的。

而公正福利党发言人
霍利德（M Kholid）指出，到
目前为止，出现在变革联
盟论坛上的副总统候选人
的人选只有两个，即阿古
斯和赫利亚宛。到目前为
止，在谈判桌上，仍然只有
两个名字：公福党的赫利
亚宛与民主党的阿古斯。
如果民族民主党提议安迪
卡 将 军 ，我 们 将 会 尊 重
它。 （亮剑）

专家称若民族民主党罔顾一切
推选安迪卡为阿尼斯副手 变革联盟会成为历史

卫长自承我国新冠免疫力比中国好

【本 报 讯】周 二（3/1/
23)，卫生部长古纳迪指出，
在应对新冠肺炎时，印尼人
民的免疫力优于中国。这种
免疫力来自处理新冠肺炎的
国内政策，即“踩油门与急刹
车”政策。 民众仍然可以自
由流动，使得接种疫苗后发
生的感染属自然现象。然
而，中国采取了非常严格的

“清零”政策，这使得民众难
以流动。这使得印度尼西亚
在处理新冠肺炎方面比中国
幸运得多。因为我国的政策
并不太封闭，所以自然地让
接种过疫苗的人被感染是不
会有事。如果人们接种了疫
苗然后被感染，他们就会变
得更强壮。

古纳迪部长表示，在接
受新冠疫苗接种后，自然发
生的感染使免疫力更强。
所以当新的新冠肺炎亚变
种出现时，人体内的抗体就
已经具备了对抗病毒的能
力。 因此，印度尼西亚的
新冠肺炎病例没有像中国
目前发生的那样猛增。 在
中国没有出现群体免疫，所
以当他们进行开放时，疫情

就爆发了。与印度尼西亚
相比，我们也很幸运，因为
我们有自然感染现象。

他说，由于印度尼西亚
人口众多，因此也会出现高
免疫力。 这一人口规模使
得接种第三剂疫苗的速度
更快。我国也受益于我国
人口的免疫力高，因为疫苗
接种率高，感染率也高。从
科学上讲，接种过新冠疫苗
的人的免疫力组成最高免
疫力和持续时间最长。

古纳迪表示，这种高免
疫力使得政府尚未决定收
紧外国人的入境门槛，尤其
是 自 取 消 社 区 活 动 限 制
(PPKM) 后，欢迎包括来自
中 国 等 高 案 例 国 家 的 游
客。 此外，在中国占主导
地位的三种变体已经抵达
印度尼西亚，然而这些新
变种并没有在我们国内造
成病例增加现象，因为外国
人民的免疫力要好得多。
BF.7 有 15 个病例，目前还
没有出现变动。因此我们
认为没有必要收紧活动或
限制社区活动，因为民众的
免疫力已经很高。 （亮剑）

卫生部长古纳迪。


